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アンケートの結果報告 

令和元年１１月２日（土）本校舎体育館に於いて同窓会 
総会を開催いたしました。会員数６８名でのスタートとな 
り、総会には会員３２名、旧職員４名が参加し、事務局から同窓会会則や令和元年度

の事業計画、会計予算等が提案されました。また初代役員も選出されました。 
今年度は総会のみの開催でしたが、来年度は８月１日（土）に総会と交流会を開催

予定です。 

Ｑ１来年度の同窓会の会場はどこが良いですか？ 
・古戦場(12 名) ・盛岡 ・一関 ・学校の体育館 ・ラウンドワン ・一関体育館 ・武蔵坊 

・ベリーノホテル ・豊隆会館 ・２、３年に一度くらい千厩や川崎を会場にするのも良いかと思う 

Ｑ２来年度の交流会でやってみたいことは、何ですか？ 
・カラオケ(９名) ・ビンゴ(７名) ・スポーツ、運動(３名) ・ボーリング(２名) ・球技 

・トランプ大会 ・バドミントン ・お楽しみ抽選会 ・お笑い、コント  

・お世話になった先生方とお話 ・昔の映像などがあれば見たい 

Ｑ３同窓会報の名称、どんな名前が良いですか？ 
・清明たましい(２名) ・たましい ・楽しい同窓会(2 名) ・同窓会 ・祝×令和記念  

・一関清明のＯＢ会 ・同窓会の質問 ・同窓会のお知らせ・清明会報 ・一関清明同級生 

・しんねんごうがんねん令和さいこうー ・清明同窓会報  

Ｑ４その他 同窓会を楽しくするアイディアがあれば書いてください。 

・成人のお祝い・平成の思い出・コスプレ・着ぐるみ・キュンキュンするお話、辛い話、女性と

男性の話・大爆笑な話、テンションマックスなこと、アイドルポーズ・イケメンポーズ 

※たくさんのご意見ありがとうございました。今後の内容づくりの参考と致します。アン

ケートのご協力ありがとうございました。 

学校長あいさつ 

会計報告 (事務局：永山由香) 
事務局提案 (副事務局長：小野寺晴満) 

議長 (事務局長：澁谷まり子) 

 (本校舎：伊東副校長) 

同窓会後の様子 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 役員の皆さんよろしくお願いします。 

一関清明支援学校 同窓会 一関清明支援学校 同窓会 

芳賀
は が

将一
しょういち

さん：Ｈ27 卒 
初めて副会長になったので至ら

ぬ点が多々あると思いますがよろ

しくお願いします。 

千葉亜耶
ち ば あ や

さん：Ｈ21 卒 
 この度、会計監査に承認して頂

きありがとうございました。こう

いった役員は初めての経験ですの

で、皆様のご協力を得ながら、任

期まで責任を持って努めて参りま

す。よろしくお願い致します。 
 

熊谷
くまがい

貴弘
たかひろ

さん：Ｈ26 卒 
任期期間中、しっかり頑張りた

いと思いますのでよろしくお願い

します。たくさんの同窓会員の

方々に来ていただけるような総会

や懇親会にしたいと思っていま

す。 

小野寺
お の で ら

恭
きょう

麻
ま

さん：Ｈ26 卒 
 副会長として会長のサポートを

頑張りたいです。皆さんが楽しく

活動できる同窓会にしたいと思い

ますのでよろしくお願いします。 

菊池
き く ち

泰
たい

輝
き

さん：Ｈ28 卒 
 会計監査になりました菊池泰

輝です。監査を間違えないように

気をつけて頑張りたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

同窓会役員紹介 
会 長        熊谷

くまがい

  貴弘
たかひろ

 
副会長        小野寺

お の で ら

 恭
きょう

麻
ま

 
 〃         芳賀

は が

  将一
しょういち

 
会計監査       菊池

き く ち

  泰
たい

輝
き

 
  〃         千葉

ち ば

  亜耶
あ や

  
顧 問 

 学 校 長      菅原
すがわら

 桂
けい

吾
ご

 
 前ＰＴＡ会長  杉山

すぎやま

  抗
たかし

 
  現ＰＴＡ副会長 阿部

あ べ

 浩美
ひ ろ み

 

         

同
窓
生
の
活
躍
と 

同
窓
会
の
発
展
を
祈
念
し
て 

 

校 

長   

菅 

原 

桂 

吾 
  

本
校
同
窓
生
の
皆
さ
ん
、
待
望
の
同
窓
会
が
設 

立
さ
れ
ま
し
て
、
誠
に
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

本
校
教
職
員
を
代
表
い
た
し
ま
し
て
、
お
祝
い
申 

し
上
げ
ま
す
。 

同
窓
会
が
設
立
さ
れ
、
同
窓
生
の
皆
さ
ん
の
相 

互
の
親
睦
と
交
流
が
、
こ
れ
ま
で
以
上
に
図
ら
れ 

ま
す
こ
と
は
、
大
変
喜
ば
し
い
こ
と
で
あ
り
ま
す
。

そ
し
て
、
本
校
の
教
育
活
動
の
充
実
に
と
り
ま
し 

て
も
、
大
変
心
強
い
味
方
を
得
た
よ
う
な
思
い
で 

あ
り
ま
す
。 

初
代
同
窓
会
長
に
選
任
さ
れ
ま
し
た
熊
谷
貴
弘 

さ
ん
が
、
本
校
高
等
部
に
入
学
さ
れ
ま
し
た
平
成 

二
十
四
年
度
に
、
私
も
副
校
長
と
し
て
本
校
に
赴 

任
い
た
し
ま
し
た
。
高
等
部
に
初
め
て
Ｃ
組
が
設 

置
さ
れ
た
、
そ
の
最
初
の
入
学
生
で
あ
り
ま
し
た
会

長
の
熊
谷
さ
ん
、
そ
し
て
、
副
会
長
の
小
野
寺
恭
麻

さ
ん
と
、
こ
の
よ
う
に
ま
た
新
た
な
活
動
を
共
に
で

き
ま
す
こ
と
に
、
深
い
縁
を
感
じ
て
お
り
ま
す
。 

本
校
が
十
二
年
の
歴
史
を
刻
ん
で
き
た
よ
う
に
、

卒
業
し
て
か
ら
地
域
で
そ
れ
ぞ
れ
の
生
活
を
送
ら
れ

て
い
る
方
々
に
よ
っ
て
、
本
校
同
窓
会
の
歴
史
も
ま

た
し
っ
か
り
と
刻
ま
れ
て
い
く
も
の
と
信
じ
て
お
り

ま
す
。
そ
し
て
、
そ
の
発
展
の
た
め
に
、
本
校
と
し

て
も
で
き
う
る
限
り
の
協
力
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
た

い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。 

同
窓
生
の
皆
さ
ん
が
心
健
や
か
に
ま
す
ま
す
活
躍

さ
れ
ま
す
こ
と
、
そ
し
て
同
窓
会
の
活
動
に
よ
っ
て

同
窓
生
の
皆
さ
ん
が
心
豊
か
に
な
ら
れ
ま
す
こ
と
を
、

祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。 

 


